



## EQUATOR PRIZE 2014 PANGGILAN UNTUK NOMINASI

SOLUSI PEMBANGUNAN LOKAL YANG BERKELANJUTAN  
BAGI MANUSIA, ALAM, DAN MASYARAKAT YANG TANGGUH.

Equator Initiative dengan senang hati mengumumkan panggilan untuk nominasi Equator Prize 2014, yang akan mengakui dua puluh lima (25) solusi pembangunan lokal yang berkelanjutan bagi manusia, alam, dan masyarakat yang tangguh.

Semua pemenang akan menerima US\$ 5.000,- dengan beberapa dari mereka akan dipilih untuk "pengakuan khusus" yang akan mendapatkan US\$ 20.000,- untuk masing-masing. Perwakilan dari semua masyarakat yang menang akan didukung untuk berpartisipasi dalam acara Konferensi Tingkat Tinggi mengenai Iklim Sekretaris Jenderal PBB dan Konferensi Dunia mengenai Masyarakat Adat di New York pada bulan September 2014.

### Kekuatan Inovasi di Tingkat Akar Rumput

Equator Initiative bertujuan untuk memberikan perhatian kepada upaya masyarakat lokal dalam mengurangi kemiskinan melalui konservasi dan pemanfaatan keanekaragaman hayati secara berkelanjutan. Kami mengambil inspirasi dari masyarakat lokal dan adat di garis depan kemiskinan global, tantangan lingkungan dan iklim dan mencari kisah di tingkat akar rumput yang dapat mengubah dunia. Nominasi ini terbuka untuk organisasi-organisasi dari 145 negara. Untuk persyaratan dan kriteria seleksi, silakan klik **di sini**.

### Aksi Iklim Lokal

Tema Equator Prize 2014 adalah aksi iklim lokal. Kami mencari contoh masyarakat terkemuka yang mengelola keanekaragaman hayati dan ekosistem dengan cara yang mengurangi kerentanan, menciptakan mata pencaharian yang berkelanjutan, dan mengedepankan solusi alami untuk mengatasi krisis iklim. Penghargaan 'Pengakuan khusus' akan dianugerahkan dalam: Pertanian rakyat dan ketahanan pangan, pengelolaan hutan (termasuk REDD+), pengelolaan lahan yang berkelanjutan, pemulihan ekosistem, energi yang berkelanjutan, ketahanan air, dan pengurangan risiko bencana.

### Bagaimana Cara Menominasikan

Untuk mengakses sistem nominasi online, silakan klik **di sini**. Nominasi hanya bisa dilakukan secara online atau dikirim melalui email atau pos ke:

Equator Initiative  
United Nations Development Programme (UNDP)  
304 East 45th Street, Room 640  
New York, NY 10017  
Tel: +1 646 781-4024  
Fax: +1 212 906-5657

Email: [prize@equatorinitiative.org](mailto:prize@equatorinitiative.org)  
[www.equatorinitiative.org](http://www.equatorinitiative.org)

Nominasi dapat diajukan dalam bahasa berikut: Arab, Cina, Inggris, Prancis, Haitian Creole, India, Indonesia, Malaysia, Portugis, Rusia, Spanyol, Swahili, Tagalog, Thailand dan Vietnam.

Nominasi harus diajukan pada tanggal **22 Maret 2014**.  
Untuk video promosi Equator Prize 2014, silakan klik **di sini**.  
Untuk profil pemenang Equator Prize yang lalu, silakan klik **di sini**.

